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１ 上小原小中一貫校について 

 

（１） 分離型の小中一貫校として開設し数年たった。学校間の教職員の連携、児童と

生徒の交流等良い点も多くあり、上小原地区の一つの拠点として完成している。

しかし、学校施設に関しては旧校舎を使用しているために、修繕はされているが

老朽化が進み、先生や子どもたちも非常に不便をしているとの要望が教育委員会

に届いていると思う。速やかに対応を望む声ばかりだと思うが、今までの在り方、

今後の対応についてどのように考えるか。 

 

（２） 上小原小中一貫校は、分離型の一貫校として運営されているが、花岡学園のよ

うに一体型の一貫校として運営されたほうが良いという声も聞く。分離型の一貫

校として今度どのように運営していく考えか示されたい。 


